

El catedrático Casacuberta, premio nacional de Informática

R. V.

VALENCIA. El jurado de los Premios Nacionales de Informática, que conceden la Sociedad Científica Informática de España (SCIE) y la Fundación BBVA, ha decidido otorgar al catedrático de Sistemas Informáticos y Computación de la Universidad Politécnica de Valencia Francisco Casacuberta el premio José García Santesmanes, «uno de los pioneros de la informática en España», tal y como ha resaltado en su fallo. Los ámbitos de trabajo en los que el catedrático de la Politécnica ha destacado,

tanto en investigación como en docencia a lo largo de más de cuarenta años, han sido el reconocimiento de patrones, la traducción y el aprendizaje automáticos y, más recientemente, la mejora de la interacción persona-máquina.

Francisco Casacuberta señaló que «supone una gran satisfacción recibir este reconocimiento después de tantos años de dedicación, aunque en España hay otras personas que se lo merecen tanto o más que yo», ha señalado el catedrático.

Según Casacuberta, en España hay un «talento enor-



Francisco Casacuberta. LP

me» en cuanto a la investigación en Informática o en Inteligencia Artificial, y en áreas como el procesamiento de lenguaje natural.